

# ここが大好き



【学校教育目標】  
**夢におかって 今 キラリ**  
 - なかよく・かしこく・すこやかに -  
 令和6年7月11日  
 大仙市立南外小学校

## 小中連携の取組

### あいさつ運動

今年度第1回目の「小中あいさつ運動」が4日（木）に行われました。中学校からは生徒会執行部の生徒が、小学校からは運営委員会の児童が参加し、元気にあいさつをしました。今年も保護司女性の会の皆さんが参加され、曇天を吹き飛ばすような笑顔で子どもたちと一緒に活動してくださいました。



機会あるごとに話題にしていますが、あいさつは本校の大きな課題です。児童会でも毎月の目標に、あいさつというワードが組み込まれています。このような活動が子どもたちにとってよい刺激となり、活性化されることを願ってや



みません。私たち職員も、自らが手本として、その姿で示していきたいと思っています。

## 田んぼの生き物調べ

たくさんの発見がありました

今年もJAのご協力とご指導により、4年生の子どもたちを対象とした「生き物調べ」を行うことができました。当日はあいにくの雨で、実際に田んぼに入って活動することは叶いませんでしたが、職員の方々がサンプルをたくさん採集してくださり、充実した学習となりました。子どもたちは、動物（虫系）と植物に分かれて調べ学習をしましたが、職員の方が見ただけで生き物の名前を言えたり、本来は当地域にないはずのものも見られたりして、驚きを隠せませんでした。また、自分たちの住む地域に、これだけの生き物が生息していること自体も発見だったようです。知識の充実ももちろんですが、たくさんの生き物が共生できている、豊かな環境であることも、南外の誇りだと感じました。



## 夏が来た！

### 水泳学習 始まる

どんよりとした梅雨空が続いていますが、その合間を縫って、プールでの水泳授業が行われています。水温も上昇し、2日（火）は全学年が水に親しみました。低学年は特に大興奮で、シャワーだけで大歓声が上がっていました。このあと、水に慣れることからはじめ、各学年の目標達成を目指して、9月上旬まで学習していくことになります。

本校のプールは、例年のようにつきの木こども園の年長さんにも利用してもらいます。また、今年は南外中学校の生徒にも着衣水泳の体験で、学習の場を提供することになります。それらの活動も含め、熱中症等にも警戒しながら、安全な学習が行えるよう見守って参ります。



## 1年生 食育教室

たべものばわあで げんきに！

スマイルランチの佐藤歩美栄養教諭をお招きし、1年生を対象に食育教室を開催しました。

はじめに子どもたちはビデオを見ながら、食べ物には赤・黄・緑の3種類があることを学びました。その上で、自分たちが口にできる食べ物が、どれに仲間分けされるかを考えていきました。赤・黄・緑にはそれぞれ「体をつくる」「エネルギーをつくる」「病気に負けない」という役目があります。授業のまとめでは、3種類をバランスよく取り、健康な体をつくろうとみんな確認しました。今後の食事の際に、少しず



つ意識を変えてほしいですね。最後には給食センターで使っている巨大なおたまやしもじを手にし、大喜びの1年生でした。

# キラリ★みどいっ子

☆ 高円宮賜杯第44回全日本学童野球大会 秋田県大会  
優勝 大仙南アブレイズ



※この結果、大仙南アブレイズは8月15日から行われる全国大会に出場します（神宮球場ほか）。